

Die SP Spiez wirbt für Ihre Kandidat:innen



Spannender Austausch im Vorfeld der Bundeswahlen am 22. Oktober 2023



Sven Heunert, Lirija Sejdi und Adrian Wüthrich, Kandidaten und Kandidatin für den Nationalrat



Flavia Wasserfallen, Kandidatin für den Ständerat war in Spiez



Es ergab sich spannender Austausch mit Märitbesucher*innen



Der Märitstand der SP in Spiez

Bei prächtigem Sommerwetter durfte SP Spiez an dem Märitstand prominenten Besuch begrüßen.

So präsentierten sich die Ständeratskandidatin Flavia Wasserfallen und die Nationalratskandidat:innen Adrian Wüthrich, Lirija Sejdi, Ueli Schmezer zusammen mit dem «Fast-Einheimischen» Sven Heunert aus Thierachern und für kurze Zeit auch Ueli Egger aus Hilterfingen.

Es ergab sich manch spannender Austausch mit Märitbesucher:innen. Sehr oft wurden von ihnen geklagt, dass das Leben immer teurer wird. Die Mieten und Krankenkassenprämien steigen rasant und setzen die Kaufkraft unter Druck.

Die SP will, dass allen Menschen genug Geld zum Leben bleibt – auch denen, die nicht Millionen verdienen. Darum setzen sich unsere Kandidat:innen ein für bezahlbare Mieten, tiefere Krankenkassenprämien und anständige Renten.

Etlche Passant:innen konnten davon überzeugt werden, dass mit dem Einwurf des Wahlzettels der SP Politik «für Alle statt für Wenige» trotz widrigen Umständen zum Durchbruch verholfen wird.

SP Spiez

<https://www.spspiez.ch>

<https://wahlen.spbe.ch/kandidat-innen-nationalrat>

<https://flaviawasserfallen.ch/>